

Argenteuillais démocrate... sans frontière

« [Le bulletin orange : le choix du changement](#) - [Cantoniales : il y a aussi de bonnes nouvelles](#) »

Merci, merci et merci !

Par [FrédéricLN](#) le dimanche 20 mars 2011, 23:48 - [Politique](#) - [Lien permanent](#)

- [Cantoniales 2011](#)

Merci à l'équipe Démocrate d'Argenteuil pour cette campagne pleine d'énergie, d'enthousiasme, de fraternité, d'envie de changer les choses.

Merci aux 3% des votants qui nous ont fait confiance et ont cru, un tant soit peu, que c'était possible.

Merci aux 97% autres, qui nous montrent l'immensité du chemin qui reste à parcourir !

J'aime

4 personnes aiment ça. Soyez le premier parmi vos amis.

votez | 8

Commentaires

1. Le lundi 21 mars 2011, 06:37 par Huguy & M

Merci pour votre engagement qui nous a fait croire, une fois de plus, que des politiciens s'intéressent à la vie des gens qu'ils se proposent de représenter. A suivre !

[Fil des commentaires de ce billet](#)

Propulsé par [Dotclear](#) - Thème [Giacomo](#) par [Kozlika](#)